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Novembre 2008 :O.ERE PROVINCIA PERUGIA 

La storiadi Mirjam sfuggitaalle persecuzioni naziste diventa urt libro ':Jl&stiifUmbra La Aristei delle Liste Civiche replica 

Lè primarie del 

Vota il tuo candidato 

MBRIACORRIERE 

al Comune di MARSCIANO 

Marsciano Raccolti 3mila euro per la storica struttura cittadina 
, 

Quando iltifodiventasoIidarietà 
Festa nerazzurraper la casa d'accoglienza' 

. MARSCIANO -Una mano "nero- ' 
azzurra" tesa verso la casà d'acco
glienza Maria Immacolata. E nel~ 
la mano oltre tremila euro. Per la 
precisione 3mila e 230 euro. La 
festa umbra degli Inter club ha 
colto nel segno. In un teatro Con- . 
cordia addobbato di nero eazzur
ro c'è stato posto anche per la soli
darietà. Alla serata di beneficen
za, organizzata dalla sezione mar
scianese degli Inter club wnbri, 
sono accorsi in molti, tanto da 
riempire il Concordia. Acondur

. re i giochi è stata Sabrina Bazzan
ti. La brava presentatrice, ovvia
mente di fede interiSta, ha intro
dotto e intervistato i vari ospiti. 
Su tutti il geniale, e a volte fonte 
di disperazione, Evaristo Beccalos
si. Per ricordame le gesta è stato 
pure confezionato e proiettato un 
video. Presente pure YàustoSll1a, 
coordinatore J,lllZioÌla1e degli In\et' 
club, e il coordinatore regionale 
Carlo Castori. Dei tredici' club 
umbri, non ne rilantava rièssUIÌo. , . 
Afar gli onori di casiì l'assessore 
allo sport Robèrto Bertini. fIa de
dicatoparoledi elogio all'iniziati
va nerazzurra, anche se il suo cuo
re batte per il bianconero dell'Udi
nese. Le corde della sensibilità So- . 
no state "pizzicate" ,da don Silvio 
Corgna e Giampaolo' Censini. 
Fondatore della casa d'accoglien
za il primo e attuale presidente il 
secondo. La casa d'accoglienza è 
sorta e si è sviluppatà nellavec

"ch41 Marsciano, Proprio attorno 
alla chiesa parrocchiale San Gio
vanni Battista; I posti disponibili . cia Spaccini, entrambi interisti. 

"lo, ebrea, salvata-dalla-gente di Assis~"
 
ASSISI -"Uno splendido inno di gratitudi-_ 
ne ad Assisi che, durante lél.5econda guer

. ra mondiale, attraverso l'opera di alcuni 
, cittadini benemeriti, ha rappresentato un 
caso esemplare di accoglienza salvando 
centinaia di ebrei dalle persecuzioni raz
ziali". E' un significato importante quello 
che monsignor Sergio Goretti, vescovo 
emerito di Assisi e direttore della libreria 
Fonteviva, attribuisce al volume di Mi
rjam Viterbi Ben Horin, "Con gli occhi di 
allora", edito da Morcelliana, che sarà pre· 
sentato giovedl 20 novembre alle 16,45 

.presso la sala della Conciliazione dei Co
'mune di Assisi. Il libro racconta la storia 
di Mirjam, ebrea che in Assisi ha ricevuto 
rifugio esostegno per sfuggire alle persecu
zioni razziali durante la seconda guerra 
mondiale. Una cronaca lucida eppure par
tecipata di momenti che hanno segnato 

non sono sufficienti per le tante 
richieste. Sul palco sono salite an
che tutte le persone che prestano 
servizio presso la casa intitolata a 
Maria Immacolata. Applausi con
vinti hanno. acçompagnato le esi
bizionidi Alfonso Angeleri e Lu-

Lapresentazione
 
del volume
 

giovedì 20 novembre
 

uno dei periodi di buio più grande della 
storia, ma che hanno anche messo in luce 
l'umanità, l'impegno eil senso di ospitali
tà di tante persone nei confronti degli 
ebrei perseguitati. L'iniziativa, spiega 
monsignor Goretti, vuole "sì ripercorrere 
il passato ma soprattutto mandare un mes
saggio alle nuove generazioni affinché, in 
un momento in cui sembrano soffiare nuo
ve ventate di razzismo, conoscano queste 
esemplari situazioni di accoglienza. Acco
glienza che si manifestò, come ricorda la 

Ma se del primo, abituato da de
cenni a calcare palchi, il successo 
era prevedibile, ha piacevolmente 
sorpreso la performance della gio
vane Lucia Spaccini. Nella serata 
dell'orgoglio interista non poteva 
mancare "Una vita da mediano". 
Chi l'ha proposta non è interista, 

Viterbi nel suo libro, a tutti· i.livelli, a 
cominciare dal vescovo monsignor PIaci· 
do Nicolini, guida illuminata di quell 'orga
nizzazione clandestina che si creò, in ma
niera del tutto naturale e incondizionata, 
in Assisi". All'incontro di giovedì porteran
no il loro saluto le autorità, il vescovo mon
signor Domenico Sorrentino e il sindaco 
della città serafica Claudio Ricci. Lo stori
co Francesco Santucci ripercorrerà le tap
pe del periodo in cui si svolge la narrazio
ne, il '43 - '44, mentre l'introduzione e 
presentazione del volume sarà a cura del 
preside dell 'istituto universitario "Sophia" 
di Loppiano e presidente dell'Associazio
ne teologica italiana edocente alla Pontifi
cia Università Lateranense, Piero Coda. 
Presente l'autrice, che potrà rispondere 
alle domande degli intervenuti. 

Valentina Antonelli 

ma gli applausi non sono mancàti 
lo stesso. A interpretarla è stato 
Pierfrancesco "Piffi" Angeleri. Fi
nita la serata, in tanti si sono ritro
vati al "Recanto". Ancora foto e 
soddisfazione per 111 rillscitl. dell' 
~iatjva. che ha &aputo plette[e 
insieme il tifo per la propria squa

"Troppa ~tanza col Pd"
 
BASTIA UMBRA -Si è dovuto attendere qualche giorno ma il candidato sindaco delle Liste 

. Civiche, Rosella Aristei, non ha mancato di replicare per le rime al coordinatore comunale del 
Pd Capocchia. Quest'ultimo aveva commentato il rifiuto dell'Aristei di rappresentare il 
centrosUlistra in occasione delle amministrative 2009 come un chiaro segnale della propensio
ne della battagliera quota rose per il centrodestra. "Capocchia si presenta come un puro di 
sinistra . commenta il leader delle Liste Civiche . dimenticando che nel Pd sono stati 
ingaggiati, e senza alcuna remora, soggetti di destra pura, come l'assessore all'urbanistica 

. Gianluca Falcinelli oil portavoce piddino Graziano Lombardi. Le liste civiche hanno sempre 
agito in modo autonomo, indipendente da logiche ideologiche o di partito". Eriguardo alla 
proposta del centrosinistra non andata in porto, l'Aristei aggiunge: "Ma quale volontà c'è stata 
di recuperare l'Aristei? Nessuna, nemmeno durante le crisi della politica di Bastia Umbra, 

, con la cacciata dell'assessore margheritino Clara Silvestri, dell'ex Ds Antonio Criscuolo e i 
contrasti con la Margherita; nessun tentativo di avvicinarsi alle Liste Civiche. Perché? I 
progetti di Ds e Pd cozzano con la mia politica. Eallora, come dichiarato nella riunione del 
centro-sinistra, nessuna possibilità di accordi con il Pd, il partito che ha portato Bastia ai 
minimi termini. Gli incontri avuti col centrosinistra rafforzano la decisione di correre per 
amministrare il comune con liste,' programma e candidato autonomi. Gli eventi di questi 
giorni confermano che è proprio il Pd, anche nella sua parte giovane, che non ha interessi a 

.candidare l'Aristei: troppa la differenza econ l'Aristei non è possibile spartire niente. Le Liste 
Civiche lanciano un messaggio atutti i cittadini: corriamo per vincere egovernare la città". 

dm del cuore elasolidanetà. Mol
to del merito Va ai quattro interisti 
marscianesi che si sono accollati 
l'organizzazione e precisamente 
Martello Cintia, France~co Domi
nici, Pier1uigi Ranoççhia cLUm
berto Volpi. -' 

.-Atvaro Angeleri 

Pietralunga 
Strutture soddisfatte 

Boom
 
di turisti 

amencam
 
e inglesi
 

PIETRALUNGA -Èora di consun
tivi per gli albergatori di Pietralun
ga, che più di ogni altro possono 
raccontare la stagione estiva facen
do il punto della situazione. Inco
minciamo con un agriturismo, 
quello di Monte Valentino. "A dire 
la verità noi continuiamo a lavora
re arotta di collo anche adesso ein 
particolare il fine settimana". Che 
tipo di clientela avete avuto in esta
te eadesso? "Un'invasione di iJigle
si, americani eolandesi. Fosse sta
to per gli italiani non le avrei potu
to dire che c'è stato un incremen
to". Voi siete vicini anche a Monto
ne. "Vero, però i clienti non sono 
arrivati per quella finalità lì, bensì 
attratti dalle guide turistiche dove 
siamo presenti edal nostro sito in· 
ternet". Che età hanno le persone 
che hanno soggiornato da voi? "La 
più disparata. Vanno dai 25 ai 70 
anni". Così giovani? "Pensi abbia
mo ricevuto tanti ragazzi da Lon
dra arrivati a Perugia grazie ai voli 
Ryanair". Quanto tempo si sono 
fermati? "Da un minimo di tre gior
ni 11 un massimo (una rarità comun
quel, di quindici". Commenti di
versi alla country house la Locan
da del Borgo: "Abbiamo lIV\lto 
grande sucéesso grazie agli italiani. 
,La stagione sta continuando con 
grande successo. Lo scorso anno 
settembre e novembre erano stati 
mesi scialbi, invece quest'éUUlo 
non ci siamo fermati un minuto'l.
Perché è cosìimpOrtanté nTur!smo 
,p~-una .piccola cittadina? "E. un 
.volano per tante altre iniziative". 

Anna Maria Polidori 


